

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Anpassung der Richtprämien für Prämienverbilligungsbeiträge

Der Regierungsrat hat eine Änderung der Verordnung über den Vollzug des Krankenversicherungsgesetzes beschlossen. Mit der Verordnungsrevision werden die Einzelheiten zur Ausrichtung der Prämienverbilligungsbeiträge im Jahr 2017 festgelegt. Als Grundlage sind dazu die vom Bund für die Ergänzungsleistungen zur AHV/IV im Kanton Schaffhausen festgelegten Durchschnittsprämien heranzuziehen.

Der Regierungsrat hat die Richtprämien 2017 wie folgt festgesetzt:

Stadt Schaffhausen/Neuhausen am Rheinfall

- Erwachsene: 4'539 Franken pro Jahr;
- Junge Erwachsene (19 - 25 Jahre): 3'735 Franken pro Jahr;
- Kinder: 1'061 Franken pro Jahr.

Übrige Gemeinden

- Erwachsene: 4'192 Franken pro Jahr;
- Junge Erwachsene (19 - 25 Jahre): 3'411 Franken pro Jahr;
- Kinder: 969 Franken pro Jahr.

Die Durchschnittsprämien 2017 für Erwachsene liegen im Kanton Schaffhausen um rund 3,8 % über dem Niveau des Vorjahres. Bei den jungen Erwachsenen liegt der Aufschlag bei 5,7 % und bei den Kindern bei 4,6 %. Aufgrund der Schaffhauser Gesetzesgrundlagen ist angesichts des Prämienanstiegs 2017 mit Auszahlungen zur Prämienverbilligung von rund 51,1 Mio. Franken im Jahr 2017 zu rechnen.

Soforthilfe für Hurrikan-Opfer auf Haiti

Der Regierungsrat hat als Soforthilfe für die Hurrikan-Opfer auf Haiti einen Betrag von 10'000 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion des Schweizerischen Roten Kreuzes unterstützt. Ziele der Nothilfeaktion sind die Verteilung von Hilfsgütern wie Haushalt- und Hygieneartikel, Reparatursets und Blachen zum notdürftigen Flickern der Unterkünfte sowie die Prävention von Cholera.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Dagmar Börner-Mann, Pflegefachfrau Intensivpflege bei den Spitälern Schaffhausen, Andreas Grob, Rettungssanitäter bei den Spitälern Schaffhausen, Jeannette Fitze-Niederhäuser, Mitarbeiterin Patientenadministration bei den Spitälern Schaffhausen, Barbara Schelker-Herzig, Pflegefachfrau bei den Spitälern Schaffhausen, und Marietta Stieger,

Kaufmännische Mitarbeiterin Steuerverwaltung, die im November 2016 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 25. Oktober 2016
Nr. 46/2016

Staatskanzlei Schaffhausen